

みちしるべ NO. 12

学校教育目標「自分から行動できる子・すすんで学ぶ子・たすけ合う子・きたえる子」

幸手市神明内570番地 ☎ 0480-48-0950



学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校
優しさと厳しさと温かさで
子どもを鍛え、育む地域の学校を目指して



子どもたちの基本的生活習慣を支える食生活の大切さ

校長 大八木 健夫

暦の上では立春を迎え、学校の花壇ではノースポールが花を咲かせています。桜の木に目をやると開花に向けて蕾の様子が着実に変化しており、少しずつ春が近づいていることを実感できる季節となりました。子どもたちは、冷たい風をものともせず校庭で元気に遊ぶ姿が見られます。この元気の源は、学校で楽しく学ぶとともに、各御家庭で、「早寝・早起き・朝ごはん・朝トイレ」をしっかりと実践していただいている御陰と感謝申し上げます。

さて、1月24日から1月30日は、「学校給食週間」でした。「学校給食週間」のねらいは、学校給食の歴史を知り、給食に携わるたくさんの方々の苦勞、食べ物大切さなどについて考え、感謝の気持ちをもつことができること。また、自分自身の食事マナーについて見直すことができることです。本校では、2月26日に給食集会を行う予定です。給食の歴史は、明治22年に山形県の小学校で昼食を提供したことが給食の始まりとのこと。その後、徐々に日本各地で学校給食が実施されるようになりました。昭和16年の頃には戦争のため食糧が不足して学校給食が続けられなくなる学校が増えました。昭和21年に戦後の食糧不足のなか外国からの援助を受け、学校給食が再開され、1月24日が「給食記念日」になりました。本校では、昭和40年3月1日から学校給食が始まり、現在ではいろいろな



給食の様子

種類の食材があり、よりよい食習慣や地元の産物が学べる「生きた教材」となるように献立が立てられています。子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けることができるように食生活の大切さを学んでいます。今、食べている給食はたくさんの方が携わって作られています。給食に携わっている全ての人たちや動物・植物の命をいただいているということに感謝の気持ちを込めて

「いただきます」「ごちそうさま」を言えるように、御家庭でも引き続き御指導よろしくお願いたします。

今年度も残り2ヶ月となりました。本校では、「学びあい 支えあい 高めあい」という学校像の実現のために、授業をとおして子どもたち一人ひとりが互いに学びあい、支えあう環境(教室・授業)を整えてきました。「自ら学び、考え、表現できる児童の育成」を目指して授業実践をした結果、児童たちが「わからないこと」を聴きあい、高めあっていく姿が見られました。子どもたちはわからないことがあれば、友だちに聴き、自分なりの考えを一生懸命に説明できる「学びあう教室」となっています。2月27日(木)に、今年度最後の学習参観・懇談会を実施いたしますので、ぜひお子様の様子を御参観ください。

毎週日曜日はお子様を褒める声かけを!



★2月の生活目標
整理整頓をしよう

日	曜	予定
2/3	月	東中入学説明会
4	火	児童会役員引き継ぎ 公開授業研究会
5	水	福祉体験4年 5時間授業
6	木	県学力学習状況調査CBT体験4～6年 クラブ見学3年
10	月	幸手中入学説明会
11	火	祝日 建国記念の日
12	水	社会科見学5年 5時間授業
13	木	オンライン学校間交流学习3年 たてわり遊び 通学班編成
14	金	手をつなぐ子らの交歓会（アスカル幸手）
19	水	和楽器体験4年 5時間授業
20	木	校外学習3年 クラブ（今年度最終）
21	金	和楽器体験4年
23	日	祝日 天皇誕生日
24	月	振替休日
26	水	給食集会
27	木	学習参観・懇談会

【オンライン学校間交流学习3年】

3年生が、オンライン会議システムを利用して、県内の小学校2校と交流しながら学びます。

当日は各学校の各グループが、自分の市を紹介したあと、相互に質疑応答します。

【手をつなぐ子らの交歓会】

スマイル学級1・2組の児童が、日頃の学習成果を発表します。会場はアスカル幸手です。

3月の主な予定

- 5日（水）ジャガイモ苗植え5年
- 6日（木）6年生を送る会 5時間授業
- 11日（火）スクールカウンセラー勤務（午後）
東日本大震災黙とう
- 12日（水）卒業式予行（全学年参加）
アフタースクール（今年度最終）
- 13日（木）5時間授業 一斉下校
- 14日（金）5時間授業
- 18日（火）今年度給食終了
- 19日（水）3時間授業
- 21日（金）3時間授業
- 24日（月）卒業式（全学年参加）
- 26日（水）修了式1～5年

権小News!

1/15～21 手をつなぐ子らの作品展



スマイル学級児童の作品がウェルス幸手に展示されました。

1/21 学校保健委員会



羽生総合病院の川田様から、薬物乱用防止について教えていただきました。参加した6年生は事前学習を生かし、意欲的に話を聞いていました。

1/23 県学力学習状況調査CBT体験3年



3年生がCBT体験をしました。CBTとは、Computer Based Testingの略で、タブレット端末等を使用した調査のことです。

1/23 幸手市子ども議会



6年生が権小跡地利用について夢いっぱいの提案をしました。増田和々花議員、とても立派でした。

権小インスタです。
学校の様子はこちらからどうぞ！
<https://www.instagram.com/gonsho01/>

